



FERRAGE

UN POINT DE NON-RETOUR ?

Les signaux d'alerte ont été nombreux depuis le passage à 1,5 tournée. Toutes les organisations syndicales, sans exception, ont remonté les mêmes constats. Pourtant, nos alertes sont restées lettre morte, les préoccupations portées ont été ignorées !

La **CFE-CGC** déplore de ne pas avoir été écoutée. À force de tirer sur l'élastique, il a fini par céder.

Le ferrage a atteint un point de non-retour. La direction a prouvé que les avancées ne se font pas par le dialogue ni par la co-construction, mais par des coups de force. Elle porte la responsabilité de la situation actuelle du ferrage.

La **CFE-CGC** refuse que les salariés du ferrage en fassent les frais et que cette situation mette en péril le site de Mulhouse.

La **CFE-CGC** réaffirme : la responsabilité du climat social actuel ne repose pas sur les managers ou leurs équipes ! Les décisions qui ont mené à cette situation viennent d'ailleurs... La direction doit en assumer les conséquences.

« Un grand pouvoir implique de grandes responsabilités. »

Spider-Man

La **CFE-CGC** restera vigilante et déterminée afin de défendre les intérêts des salariés face à ces méthodes inacceptables.



CONSTRUIRE LE FUTUR ENSEMBLE !

